

Energiepolitik Nordmann, Rassmann GmbH

Für die Nordmann, Rassmann GmbH mit ihren Tochtergesellschaften bedeutet Erfolg auch, soziale und ökologische Verantwortung zu übernehmen. Denn im Firmenverbund der Georg Nordmann Holding Aktiengesellschaft gelten die Werte einer verantwortungsvollen und nachhaltigen Unternehmensführung.

Zu einer zukunftsverträglichen Entwicklung trägt das Energiemanagement-System gemäß ISO 50001 bei, das die Nordmann, Rassmann GmbH aufrecht erhält, um eine kontinuierliche Verbesserung der energetischen Leistung zu erreichen.

Die Nordmann, Rassmann hat sich verpflichtet, die geltenden rechtlichen Vorschriften einzuhalten und darüber hinaus eigene Ziele zur Verbesserung ihrer Umweltleistung und Energieeffizienz festzulegen. Dazu gehören z.B. die sparsame Verwendung von Ressourcen und die Nutzung von Strom aus regenerativen Energiequellen. Bei der Beschaffung von Dienstleistungen oder dem Erwerb von Produkten wird der Einsatz von umweltschonenden, energieeffizienten Produkten unterstützt.

Die für den Aufbau und die Aufrechterhaltung des Energiemanagement-Systems notwendigen Ressourcen werden zur Verfügung gestellt und die Einhaltung der erklärten Energiepolitik wird regelmäßig überprüft.

Die Mitarbeiter sind über die Energiepolitik informiert und in das Energiemanagement eingebunden. Durch Motivation und Schulung werden sie für energiesparendes Verhalten sensibilisiert und sie können auf jeder Ebene eigene Ideen zur Ressourcenschonung beisteuern.

Der Energieverbrauch und alle wesentlichen Energieaspekte werden kontinuierlich erfasst und überwacht. Dort, wo es erforderlich ist, werden korrektive Maßnahmen eingeleitet.

Zudem wird das Energiemanagement-System regelmäßig von einer unabhängigen Organisation überprüft und zertifiziert.

Hamburg, im Juni 2023

Nordmann, Rassmann GmbH

Dr. Gerd Bergmann Geschäftsführer Ulrich Cramer Geschäftsführer